

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## El consejero delegado de Almirall deja la empresa y se incorpora a Merck

Peter Guenter ha decidido abandonar la compañía tras aceptar una nueva oportunidad profesional en Merck. La salida se hará efectiva a finales de 2020.

---

PlantaDoce  
28 sep 2020 - 09:45



Almirall se queda sin consejero delegado. **Peter Guenter ha decidido abandonar la compañía a finales de 2020 tras aceptar una nueva oportunidad profesional en Merck** como nuevo miembro del consejo. La farmacéutica ya ha empezado a trabajar en la elección de la persona que sucederá a Guenter y se convertirá en el nuevo consejero delegado de Almirall, según se desprende de un comunicado que el grupo ha remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-consejero-delegado-de-almirall-deja-la-empresa-y-se-incorpora-a-merck>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

El presidente del consejo de administración de Almirall, Jorge Gallardo, ha explicado que “Lamentando la decisión, en el nombre del consejo de administración y de los empleados de Almirall quiero agradecer a Guenter la impresionante transformación que ha liderado en la compañía durante los últimos años”.

Gallardo ha comentado que, durante su mandato, “**el resultado bruto de explotación (ebitda) básico se ha cuadruplicado** y la compañía se ha fortalecido con la incorporación y desarrollo de empleados con talento en varias partes de la organización”.

Por su parte, Guenter ha reflejado que “**la compañía está ahora en una posición mejor que hace tres años** y está preparada para una importante expansión con un excelente cartera en dermatología médica”.